

Belley

Quarante élèves ont participé au festival européen Latin grec



Les élèves ont participé au festival européen Latin Grec le 22 mars au palais épiscopal.

Photo fournie par Ingrid Rudler

Des lycées se sont produits en spectacle ce 22 mars dans le cadre du festival Latin Grec. Le principe, le même dans toute l'Europe, a été de faire connaître et partager les textes fondateurs du patrimoine grec et romain.

Une œuvre de littérature grecque ou latine est choisie chaque année à l'échelle européenne, dans le but d'organiser des lectures publiques dans toutes les villes d'Europe et dans toutes les langues (en langue grecque ou latine, et en traduction).

« Un échange avec la Grèce »

« Nous organisons chaque année avec nos élèves de seconde latinistes (des deux ly-

cées) et hellénistes (du lycée du Bugey) une lecture publique de l'œuvre au programme accompagnée d'une mise en scène sous forme de mimes. Chacun des extraits lus sera suivi d'un intermède musical par des élèves du lycée du Bugey. Cette année, nous avons choisi la comédie grecque *L'assemblée des femmes d'Aristophane* (IV^e siècle av. J.-C.). Les femmes se déguisent en homme, se font élire à l'assemblée et prennent le pouvoir. 40 élèves participent à ce festival », raconte Ingrid Rudler, professeure de lettres classiques au lycée polyvalent du Bugey.

L'organisation de ce festival montre le dynamisme de l'enseignement des options latin et grec dans les deux établissements de la ville, l'enthousiasme des enseignants à pro-

mouvoir cette ouverture culturelle, ainsi que l'investissement des élèves.

« Il existe non seulement une option latin mais aussi une option grec au lycée du Bugey qui prépare un échange avec la Grèce pour les élèves suivant l'option grec », ajoute Ingrid Rudler.

Un travail collaboratif

« J'ai la joie cette année de reconduire la lecture publique avec Ingrid Rudler. Cette année ce sont les 3^e qui ont découvert ce chef-d'œuvre de la littérature antique. Un beau travail collaboratif interétablissements », ajoute Bénédicte Bruley, professeure de langues et cultures de l'Antiquité à l'institution Lamartine.

● De notre correspondante
Élodie Réant